



Pièces	4 Pièces
Superficie	99 m²
Référence	2381
Prix	735 000 €

Le Cannet

Appartement à vendre (06110)

Dans un environnement privilégié du Cannet, au sein d'une résidence récente avec piscine et un parc, cette propriété bénéficie d'une proximité idéale avec Cannes. Situé en dernier étage, appartement 4 pièces 99,24m² avec vue panoramique sur les collines de l'Esterel, la mer et les parcs de la Croix des Gardes. Dès l'entrée, l'espace généreux de la propriété vous accueille vers un vaste et lumineux séjour qui ouvre sur une terrasse, offrant un lieu de détente privilégié. La cuisine ouverte, entièrement équipée, ainsi qu'un balcon complètent harmonieusement cet espace de vie. Côté nuit, trois ...

In a privileged environment in Le Cannet, within a recent residence, this property enjoys an ideal proximity to Cannes and offers quality amenities such as a swimming pool and a park. Located on the top floor, this 4-room apartment extends over 99,24sqm and offers panoramic views of the Esterel hills, the sea, and the Croix des Gardes park. Upon entering, the generous space of the property warmly welcomes you. The spacious, bright living room opens onto a terrace, offering a preferred place for relaxation. The open, fully equipped kitchen and a balcony harmoniously complement this living ...

EXCLUSIVE AGENCY

7 Rue La Fontaine - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

